



桜咲く

3月23日（月）

「為桜学園」の桜も本格的に咲き始めました。この時期は、大学入試の結果も判明する時期です。受験生にとっても我々教職員にとっても“人事を尽くして天命を待つ”の心境です。今年も国公立大学合格者が100名を超えたという報告がありました。これで19年連続100名超えとなりました。本校の生徒たちは、本当に最後まで頑張る気力と体力があるおかげでこの成績が続いているのだと思います。私立大学の合格者数の厳格化、国公立も含めた推薦合格者枠の拡大、超安定志向など受験を取り巻く環境は年々厳しくなりますが、その流れを見定めつつ基本に忠実な指導が実ったとも思っています。合格の報告は、本当にうれしいものです。おめでとうございます。

本日は、本校合格者対象の入学準備説明会を実施しました。コロナウイルス感染症対策として保護者の方1名のみとさせていただきます。生徒の皆さんには入学式でお会いしたいと思います。

先週末の首相および県知事の声明を受けて、部活動も明日から条件付きで再開します。まだ気を緩めることはできませんが、安全に配慮しながら実施します。



左上：特別棟東の枝垂れ桜，右上：学習館前の桜，右下：校庭より筑波山を望む